



---

286  
DÉCEM-  
BRE  
2015

Chères lectrices, chers lecteurs,

En février 2015, nous nous interrogeons ici même sur le sens à donner aux journées tragiques des 7, 8 et 9 janvier et sur notre rôle et notre mission pour faire face à cette folie. Moins d'un an après, la sombre journée du vendredi 13 novembre nous plonge à nouveau dans la tristesse et la perplexité.

Formons le vœu que l'année 2016 nous donne des raisons d'espérer et de continuer à croire en la puissance de l'imaginaire, au rôle d'une littérature pour la jeunesse exigeante et généreuse pour aider les générations futures à forger un monde nouveau. Et commencer l'année en compagnie de Thierry Dedieu, créateur fécond et radical, n'est pas, loin s'en faut, une mauvaise idée.

Et puisque *Alice aux pays des merveilles* a fêté ses 150 ans en 2015 (voir, p. 176, l'article sur son adaptation au théâtre par Emmanuel Demarcy-Mota), comment ne pas faire nôtre cette belle citation de Lewis Carroll au terme de cette année troublée :

« Mais alors, dit Alice, si le monde n'a absolument aucun sens, qui nous empêche d'en inventer un ? »

Jacques Vidal-Naquet